

Sie ist feuerverzinkt und etwa zwei Meter lang: Die Kreissparkasse hat der Stadt Asperg eine neue Sitzgelegenheit auf dem Demokratenbuckel gespendet.

## Auf dem Hohenasperg steht jetzt eine Charity-Bank

## **ASPERG**

Der Hohenasperg hat seit einigen Wochen eine neue Attraktion. Ein Infocenter soll Besucher über die höchst wechselvolle Geschichte des Demokratenbuckels aufklären. Auf Schautafeln können Asperger Gäste in Themenwelten eintauchen wie die Kelten, das Staatsgefängnis Hohenasperg oder Landschaft und Natur. Jetzt kommt ei-Charity-Bank in unmittelbarer Nachbarschaft zum Infostand dazu. Sie ist eine Spende der Kreissparkasse und bereits an Aspergs Bürgermeister Ulrich Storer und Friedrich Müller vom Förderverein Hohenasperg übergeben. Mit dabei waren auch der Regionaldirektor Marco Beckbissinger und Filialdirektor Daniel Simons.

Initiatoren sind die Markgröninger Unternehmer Holger und Michael Eckert. Die beiden riefen einst das Benefizprojekt "Charity Place" ins Leben, das von 2005 bis 2011 beim Markgröninger Schäferlauf einen Erlös von rund 70000 Euro erzielte. Seit einem Jahr setzen sie zusammen mit Sponsoring-Partnern ihr soziales Engagement

mit der neuen Star-Care-Partneraktion "Die Sitzbank" fort. "Die Idee von Holger und Michael Eckert hat uns überzeugt", so Marco Beckbissinger. "In Asperg übergibt die Kreissparkasse deshalb bereits die sechste Charity-Bank an eine Kommune im Kreis."

Star Care ist eine Initiative, die ausgewählte regionale Projekte für kranke Kinder, behinderte Kinder und Kinder in sozialen Notlagen fördert. Bänke gibt es unzählige auf der Welt, das Problem der meisten Sitzgelegenheiten ist jedoch die Materialkonsistenz. Die Gebrüder Eckert produzieren in einem Tochterunternehmen in Tschechien Bänke aus Stahl (feuerverzinkt, Länge rund zwei Meter), die Wind und Wetter trotzen und lange halten sollen. Die Idee: Sponsoren sollen nicht nur einen bleibenden Wert für die Nachwelt schaffen, sondern auch Gutes tun. Vom Selbstkostenpreis in Höhe von 1290 Euro werden jeweils 100 Euro an Star Care gespendet.

Die Kreissparkasse will in diesem Jahr noch weitere Bänke aufstellen lassen – etwa in Murr, Markgröningen und Ingersheim. (red)